



COMMUNIQUE DE PRESSE

Lundi 26 mars 2018

Fenua Insoumis est au regret d'annoncer que les Insoumis n'ont pas réuni les 73 candidatures nécessaires à leur présence au premier tour des élections territoriales d'avril 2018, en raison de règles de scrutin, injustes et antidémocratiques.

Nous dénonçons ces règles qui ont été imposées par la loi *n°2018-51 du 31 janvier 2018*, et qui favorisent, dans les faits, le parti présidentiel et les deux autres partis dominants, au pouvoir en Polynésie Française depuis trop longtemps.

Ces règles poussent les petits partis à se regrouper sans ligne politique unitaire. Mouvement jeune, en lutte contre la corruption et le clientélisme, Fenua Insoumis ne fait aucun compromis pourri, politique ou électoral, et rejette toute forme d'alliance contre-nature, à géométrie variable ou de dernière minute, sans concertation sérieuse.

Contrairement aux autres partis, la ligne directrice de Fenua Insoumis est **LE PROGRAMME** proposé aux électeurs et citoyens, et lui seul.

Fenua Insoumis appelle donc tous les citoyens, courageux et incorruptibles du Fenua, à exprimer leur ras-le-bol **EN VOTANT BLANC**, car nous ne voulons plus donner une seule voix à l'oligarchie des 3 partis en place.

Nous appelons les citoyens à rester mobilisés, et à rejoindre la vague insoumise qui se lève en Polynésie, pour **RENDRE LE POUVOIR AU PEUPLE** : Rejoignez FENUA INSOUMIS !

Pour nous joindre :

- notre page Facebook Fenua Insoumis ou
- Fenuainsoumis@outlook.fr